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Jeux olympiques de Tokyo 
 

L’expérience : un atout qui peut faire la différence 

 
 

Dans le contexte sanitaire que l’on connait, les Jeux olympiques de Tokyo seront à nul autre pareil. Si tous 
les athlètes en quête de l’or olympique sont néanmoins parvenus à se préparer pour être au top pour 
l’échéance, l’expérience de certains pourra certainement jouer aussi un rôle important pour aborder la 
compétition plus sereinement. 
 

« Je suis déjà un peu préparée à ce qui nous attend », confirme Pénélope Leprévost, championne 
olympique de saut d’obstacles par équipe en titre. La Normande honore sa 3e sélection olympique 
consécutive (après Londres 2012 et Rio 2016) en équipe de France. « Ce sera une édition un peu spéciale 
c’est sûr. Et en dehors des moments où nous serons à cheval, ce sera probablement moins festif. Même s’il 
n’y aura pas de public dans les tribunes, cela reste un événement hors normes avec beaucoup de pression. 
Mais je suis plus sereine que lors de ma première sélection et je suis motivée à 200% ! » 

 

Autre champion olympique par équipe en titre, le cavalier de concours complet Karim Laghouag vit sa 2e 
sélection consécutive (après Rio 2016) en équipe de France, comme réserviste cette fois. « Je suis dans 
une position assez confortable finalement. Cette place de réserviste, c’est une bonne surprise même si je 
suis bien sûr déçu pour Thibaut Vallette. Je suis celui qui n’a pas de pression. Je ne me projette pas comme 
étant dans les partants tout en étant dans les starting-blocks si on a besoin de moi. Je suis au service de 
l’équipe de France et avoir de l’expérience me sert. Etre champion olympique en titre, ce n’est pas un poids, 
cela me porte ! » 

 

 

©
F
F
E
/P
S
V

 



Communiqué FFE , le 21 juillet 2021 
 
 

 

Le vétéran des sélections olympiques est un autre cavalier de concours complet, sacré champion 
olympique par équipe en 2004 : Nicolas Touzaint, qui honore sa 6e sélection en équipe de France (Sydney 
2000, Athènes 2004, Pékin 2008, Londres 2012, Rio 2016) ! « Il paraît que le record est détenu par la 
cycliste Jeannie Longo avec sept sélections ! Je peux l’égaler à Paris 2024 et la dépasser à Los Angeles 
(2028) ! », s’amuse le cavalier des Pays de la Loire. « Plus sérieusement, cette 6e sélection, c’est une 
satisfaction personnelle et c’est gratifiant pour mes propriétaires et toute l’écurie d’avoir amené tant de 
chevaux à ce niveau. Représenter la France aux Jeux olympiques, c’est un événement important. Je sais que 
cela va être particulier, mais je suis très serein. Et puis les JO, ce sont toujours des aventures très fortes ! » 

 

Ces champions évolueront aux côtés de certains qui vivront leurs premiers Jeux olympiques à Tokyo. Nul 
doute que ce partage d’expérience soit un atout certain pour le groupe, tant pour consolider les liens que 
pour les unir dans la course aux médailles. 

 

Suivez l’actualité de l’équipe de France sur : ridetotokyo.ffe.com 
 

 
 

 
 
 

 
 
 

 
 
 

 
 
 

 

 
 
 
 
 
 

https://ridetotokyo.ffe.com/

